



Estimado Cliente/Proveedor. :

Nos ponemos en contacto con Vds. de conformidad con el artículo 13 del Reglamento General de Protección de Datos (**Reglamento 2016/679 de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos**). El Reglamento General de Protección de Datos, en lo sucesivo **RGPD**, será aplicable de manera directa y obligatoria a partir del próximo 25 de mayo de 2018.

En **FELIPE MERINO CALLEJAS TRANSPORTES, S.L.** estamos comprometidos con la protección de la información que gestionamos, no solo por el debido cumplimiento de la normativa que nos regula, sino por la confidencialidad de los datos personales que nos son encomendados, de forma concreta por la información que recibimos a través de nuestra página web y correo electrónico.

FELIPE MERINO CALLEJAS TRANSPORTES, S.L. siempre ha respetado y valorizado la privacidad de los datos personales de los empleados de sus proveedores. Esta situación se ve ahora reforzada con la aplicación del RGPD, a través de una mayor seguridad y control en la protección de los mismos.

Los datos personales recogidos por **FELIPE MERINO CALLEJAS TRANSPORTES, S.L.** serán utilizados exclusivamente para fines contractuales, asegurando la gestión de pedidos, suministro de productos y servicios, pago de nóminas, transmisión de información y envío de comunicaciones operacionales relacionadas con el suministro de productos o servicios y con asistencia en la posventa, no necesitando el consentimiento de los titulares de los datos personales, según lo dispuesto en el artículo 6º del RGPD.

FELIPE MERINO CALLEJAS TRANSPORTES, S.L. es la entidad responsable de la gestión de los datos personales, por medios automatizados o no, desde su recogida, organización, conservación hasta su eliminación.

Los datos personales se mantendrán durante el plazo que se estime apropiado e indispensable para la consecución de los fines del mismo, respetando el periodo de retención necesario en los términos de la legislación aplicable.

Es de señalar que los titulares de los datos personales podrán ejercer, en cualquier momento, el derecho de acceso, actualización, portabilidad, cancelación o rectificación de sus datos personales, así como el derecho de oposición o tratamiento limitado de los mismos.

Estos derechos podrán ejercerse mediante el envío de un correo electrónico a esta dirección electrónica o bien a través de una carta al Departamento Administrativo.

En caso de que los titulares ejercieran su derecho a oposición, limitación, cancelación u otro, sus datos serán eliminados, con excepción de aquellos necesarios para efectos de cumplimiento de las obligaciones contractuales, administrativas, fiscales, contables o legales.

En nombre de **FELIPE MERINO CALLEJAS TRANSPORTES, S.L.** agradecemos de antemano su atención.



Ctra. Ciudad Real, 2
13179 POZUELO DE CALATRAVA (C. Real)
Tel.: 926/84 00 80 - 926/84 07 03 Fax. : 926/67 00 77
E-mail: javier.quesada@felipemerino.es

C.I.F.: B - 13241153 - Inscrita en el R.M. de Ciudad Real, Tomo 177, Sección GENERAL, Folio 6, Hoja CR-6.476, Inscripción 1ª